

# *Le président russe lance un appel à la préservation de l'intégrité territoriale de la Syrie*

---



Moscou, 17 juin (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a relevé qu'il faut préserver l'intégrité territoriale de la Syrie et penser à la façon d'apporter la réconciliation à ce pays arabe.

Dans des déclarations qu'il a faites au réalisateur étasunien Oliver Stone, le président russe a lancé un appel à être prudents et à faire tout le possible pour que les parties en conflit, à l'exception des groupes terroristes, puissent collaborer.

Il a également indiqué que l'on doit regarder vers l'avenir pour parvenir à une solution de la crise en Syrie pour laquelle l'on a besoin du soutien des États-Unis, de l'Arabie Saoudite, de la Jordanie et de l'Égypte.



**Radio Habana Cuba**